

園児が防犯を呼びかけ 『ロツク（鍵）の日』



6月5日、市内のショッピングセンターで、自宅や車、自転車の2（ツ）ロツクを呼びかける街頭キャンペーンがありました。これは、6月9日の「県民ロツクの日」をしました。

元気よく声かけをしだがり協会が、市民に防犯意識を高めてもらおうと毎年実施していました。

前に、伊万里警察署や防犯物客にティッシュを配りながら「しっかりと鍵をかけてください」と元気よく声かけをしました。



元気に防犯を呼びかける子どもたち

6月5日、市内のショッピングセンターで、自宅や車、自転車の2（ツ）ロツクを呼びかける街頭キャンペーンがありました。これは、6月9日の「県民ロツクの日」をしました。

元気よく声かけをしだがり協会が、市民に防犯意識を高めてもらおうと毎年実施していました。

前に、伊万里警察署や防犯物客にティッシュを配りながら「しっかりと鍵をかけてください」と元気よく声かけをしました。

6月5日、市内のショッピングセンターで、自宅や車、自転車の2（ツ）ロツクを呼びかける街頭キャンペーンがありました。これは、6月9日の「県民ロツクの日」をしました。

元気よく声かけをしだがり協会が、市民に防犯意識を高めてもらおうと毎年実施していました。

前に、伊万里警察署や防犯物客にティッシュを配りながら「しっかりと鍵をかけてください」と元気よく声かけをしました。

6月5日、市内のショッピングセンターで、自宅や車、自転車の2（ツ）ロツクを呼びかける街頭キャンペーンがありました。これは、6月9日の「県民ロツクの日」をしました。

元気よく声かけをしだがり協会が、市民に防犯意識を高めてもらおうと毎年実施していました。

前に、伊万里警察署や防犯物客にティッシュを配りながら「しっかりと鍵をかけてください」と元気よく声かけをしました。

ちやき ちやきの大連つ子



韓静リポート③

中国大連市
公務研修生

このコーナーでは隔月で、韓静さんから見た伊万里や大連市の文化・風習など、皆さんに紹介していきます。

韓静さんは、私のふるさと大連のイベントを紹介します。大連は、中国東北部の遼東半島最南端に位置しており、三方を海に囲まれ、北は広大な東北平野へと続いている。青い空、紺碧の海、白い砂、黒い岩礁など優雅で美しい風景に恵まれ、中国北部地域の観光地として有名です。毎年、いろいろな国際イベントに、世界各地から多くの観光客が訪れます。

5月は、大連の春の風物詩として有名な「アカシア祭り」があります。アカシアと大連の街並みは本当に良くマッチしています。このころ海と緑の海岸道路では、「大連国際ウォーキング大会」も行われます。

9月は、一番歴史のある国際イベント「大連国際ファンション祭り」が開催されます。世界各国から集まつた有名デザイナーによるファッションショー、中国若手によるデザイン大会、パレードなどでぎわいます。大連は、いつでも皆さんの来訪を歓迎します。友人として、私も皆さんの来訪を楽しみにしています。

7月下旬から8月上旬までにかけては、「大連国際ビール祭り」が開催され、世界中のビールが一堂に集まります。ビール関係の展示コーナーや文化展のほか、業界サミット、知識大会、ビール早飲み大会などのイベントも行われます。同期に金石灘国家リゾート区で行われる「国際砂浜文化祭り」も面白いです。

6月の「大連国際マラソン」では、フルマラソンのほか車椅子フルマラソンも行われます。

韓静（カンセイ）
▽所属 大連市公安局出入
境管理局（出入国の査証、
バスポートなどの管理）
△1966年遼寧省大連
市中山区生まれ 47歳
▽家族構成 夫、娘1人

アカシアの花
とし て有
名な「ア
カシア祭
り」があ
り、「ア
カシア祭
り」が大
連の春の
風物詩とし
て有名です。
毎年、いろ
いろな国際イ
ベントに、世
界各地から多く
の観光客が訪
れます。

アカシアの花
とし て有
名な「ア
カシア祭
り」があ
り、「ア
カシア祭
り」が大
連の春の
風物詩とし
て有名です。
毎年、いろ
いろな国際イ
ベントに、世
界各地から多く
の観光客が訪
れます。

飲酒運転『ゼロ』へ向けて ～『我が家家の3つの誓い』・『モデル事業所』を募集します～

飲酒運転の厳罰化にもかかわらず、昨年の市民の飲酒運転による検挙者数は55人と、3年連続県内ワーストワンという不名誉な状況にあります。飲酒運転は死亡事故などの重大事故につながる恐れがあることから、今後は、市内の関係機関・団体が連携し、飲酒運転『ゼロ』へ向けて取り組みを一斉に実施していきます。その一環として、市では、「我が家家の飲酒運転『ゼロ』3つの誓い」および従業員などに対し飲酒運転根絶に向けた取り組みを積極的に実施してもらう「飲酒運転『ゼロ』モデル事業所」を募集します。

我が家家の飲酒運転『ゼロ』3つの誓い

- 応募資格 市民
- 応募期限 8月9日（金）必着
- 審査・表彰 市で審査を行い、最優秀賞1点、優秀賞2点を決定
- 発表 8月下旬までに入賞者へ通知
- 表彰 入賞作品は、「飲酒運転『ゼロ』市民大会（＊1）」で表彰します。
- その他
 - ▷ 応募作品は、自作のものに限ります。
 - ▷ 応募作品は、返却しません。
 - ▷ 入賞作品の著作権は、伊万里市に帰属します。
 - ▷ 入賞作品は、飲酒運転根絶対策に関する市の広報啓発活動などで活用します。
 - ▷ 入賞作品は、応募者の氏名とともに公開します。ただし、募集の際に得た個人情報は厳守し、目的以外には一切使用しません。

飲酒運転『ゼロ』モデル事業所

- 申請期限 8月9日（金）
※ 期限後も随時受け付けます。
- 指定証の交付 申請を受けた後、内容を審査し、指定証を「飲酒運転『ゼロ』市民大会（＊1）」後に送付します。

（共通事項）

- （＊1）「飲酒運転『ゼロ』市民大会」
9月21日（土）市民センターで開催予定
- 応募・申請用紙 総務課、各町公民館にあります。市ホームページからもダウンロードできます。
- 応募・申請方法 応募・申請用紙に必要事項を記入し、郵送または持参（土・日曜、祝日を除く）してください。
- 提出・問合先
〒848-8501 立花町1355-1
総務課行政係（☎ 2123）

6月の「大連国際マラソン」では、フルマラソンのほか車椅子フルマラソンも行われます。

7月下旬から8月上旬までにかけては、「大連国際ビール祭り」が開催され、世界中のビールが一堂に集まります。ビール関係の展示コーナーや文化展のほか、業界サミット、知識大会、ビール早飲み大会などのイベントも行われます。同期に金石灘国家リゾート区で行われる「国際砂浜文化祭り」も面白いです。